

## Pressemitteilung

**vitOrgan als Partner der Turn-Metropole Stuttgart auf dem 31. Kongress für Sporttraumatologie & Sportmedizin in Seefeld/Tirol, Österreich (10. – 18. Februar 2017)**

27.03.2017



Auch in diesem Jahr leistete vitOrgan seinen Beitrag zu diesem internationalen Sportkongress. Ein Kongress, der bekannt ist für seine gelungene Kombination von Sportpraxis und Sportwissenschaft. Sport und moderne Sportmedizin auf höchstem Niveau. Referenten, die auch als Praktiker Ihres Gleichen suchen, eröffneten den Teilnehmern neue Einblicke in diese faszinierende Welt. Für vitOrgan ging der Sportorthopäde Dr. med. Hans-Peter Boschert aus Freiburg „an den Start“. Herr Dr. Boschert ist seit 1990 Verbands- und Fachgebietsarzt Turnen beim Deutschen Turnerbund, ärztlicher Betreuer bei Europa- und Weltmeisterschaften, wie auch seit über 16 Jahren Olympiארzt. Aufgrund langjähriger Erfahrungen in der Therapie von Hochleistungssportlern und Kenntnisse als aktiver Gerättturner, berichtete er über die außergewöhnlichen Gelenk- und Muskelbelastungen von Leistungssportlern im Turnbereich im Allgemeinen, sowie den Belastungen beim Barrenturnen im Speziellen. Dazu führten Helge Liebrich als mehrfacher Deutscher Meister im Gerättturnen zusammen mit Sebastian Bach als Stützpunktleiter des Kunst-Turn-Forums Stuttgart in einer Kombination aus Praxisvorführung und Theorie sehr anschaulich und eindrucksvoll vor, wie komplex und trainingsintensiv diese Sportart ist. Gerade die vorgetragenen Übungen und Elemente eines

deutschen Spitzenturners verdeutlichten das Thema der Belastung und machten dies in besonderer Form erlebbar.

Herr Dr. Boschert kommentierte dies sehr ausführlich und führte die von ihm eingesetzten Präparate auf, die zum Zwecke der Entlastung, Behandlung und Regeneration von Sehnen, Muskeln und Gelenken eingesetzt werden. Dabei berichtete er auch über seine Therapieerfolge mit den gelenkspezifischen, regenerativ und reparativ wirkende Präparate des Hauses vitOrgan. Genannt wurden hier NeyAthos® Nr. 43 D7, NeyChon® Nr. 68 D7 Sanochond® Nr. 92 D7, NeyTroph® Nr. 96 D7 und zu guter Letzt NeyDop® Nr. 97 D7. Alle Produkte sind natürlich als „dopingfrei“ getestet, in der „Kölner Liste“ aufgeführt und damit auch im Spitzensportbereich umfänglich einsetzbar.

Ein rundum hochkarätiger, internationaler Kongress mit Koryphäen des Sports und der Sportmedizin. Schön, dass in der Kombination des Partners vitOrgan, der medizinischen Expertise von Dr. med. Hans-Peter Boschert sowie den sportlichen Vertretern der Turn-Metropole Stuttgart mit diesem Vortrag ein sehr erfolgreicher und informativer Beitrag zum Gelingen dieses Kongresses geleistet werden konnte.

vitOrgan wird auch in den kommenden Jahren als Partner der Turn-Metropole Stuttgart die Ideen und Projekte weiter unterstützen. Das nächste Mal schon als Partner beim EnBW DTB-Pokal in der Porsche Arena vom 17.-19. März 2017 in Stuttgart.

Die Turn-Metropole Stuttgart steht für Turnen auf höchstem Niveau. Mit unseren Athleten, Trainern, Veranstaltungen, Förderern und der entsprechenden Infrastruktur gehört die Region Stuttgart zu den Besten der Welt. Wir wollen diesen Status in den kommenden vier Jahren weiter ausbauen und freuen uns darüber, mit vitOrgan einen so dynamischen und kompetenten Partner mit an der Seite zu wissen.